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A maggioranza dopo violente polemiche il consiglio comunale sceglie un'altra strada

TI Comune volta le spallè all'Ato
la Travicelliprende dipetto Bartolini che rintuzza l'attacco

Un modo diverso di ammi.nistrare è possibile. Parola di Fratellini

Forza Italia chiama i cittadini

Il sindaco Ricci Un'altra battaglia vinta

le Travicelli: "Mi sono confronta
ta con i dirigenti Ato, che mi han
no garantito che il s~b Ato per
Assisi ci sarebbe stato eccome.
Quella dell'amministrazione è so
lo Ulia allergia politica a ciò che
non proviene dalla destra. Invece
di applicare ragionamenti dema
gogici, il vice sindaco Bartolini do
vrebbe pensare a un motivo vali
do per giustificarsi di alcune sue
mancanze. Mi domando per qua-

remmo le mani dei nostri cittal
ni mentre qualcuno li derubere
be". Unico a gioire nel banco di
l'opposizìone, il consigliere di
l'Udc Francesco Mignani, che I
ricordato come un anno fa il s\
gruppo politico avesse anticipa
le conseguenze negative che sare
bero derivate dall'accordo. Il co
sigliere Passeri ha superato la c
scussione sui pro e contro relati
alla decisione consiliare, chiedei
do progetti futuri; su questo pw
to, che la minoranza credeva l

cogliere in fallo la maggioranza,
sindaco èapparso tranquillo. "N
gli anni spesso alcuni Comuni
sono alleati per trovare soluzioni
problemi comuni -ha comment
to infatti Ricci -e con ottimi risu
tati". Non resta quindi che aspett
re; di fatto una concreta soluzion
va cercata, come allo stesso terr
po l'obbiettivo della giunta rest
quello di mantenere alto illivell
della ql,lalità e non alzare il cost
del servizio per i cittadini.

, Alberta Gattucc

ca. attualmente gli interessi personali prevalgo
no insomma su quellipiù generali della comu
nità e nessuno legge più i programmi elettoraJ
dal momento che, come dimostra il dibattiti
sulla variante Deltafina in COrso, non vengonl
poi rispettati. L'opposizione oggi a Bastia h;
una chance, deve convincere i cittadini ch
esiste un altro modo di amministrare la città
Un modo diverso, che prescinde dall'apparte
nenza politica dei destinatari degli atti ammiru
strativi. Bisogna tutelare gli interessi della citt.
coniugandoli con quelli dei singoli".

le motivo di tante riunioni indette
dall'Ato ne abbia scelta solo una
per presenziare, durante la quale
ha parlato per soli venticinque mi
nuti per poi andarsene. E' così
che Bartolini si preoccupa del be
ne dei cittadini?". Ma sulla coeren
za della sua posizione l'assessore
ai lavori pubblici ha dimostrato di
non temere confronto: "Entrando
afar parte dell'Ato verremmo trat
tati come vassalli. Di più, leghe-

nifestando ognuno le proprie idee;Fratellini
esprime le perplessità di cittadino, oltre che di
politico, chiedendosi se veramente ciò che sta
accadendo sia positivo per il futuro dei cittadi
ni. "Thtti affermano' che la gente non ne può
più della politica e prende piede l'antipolitica;
ma cosa è la politica?" commenta infatti il
coordinatore Fi "spesso me lo chiedo e prima
di darmi la risposta mi viene naturale pensare
ciò che non è. Sicuramente non è dividere i
cittadini in "nostri" e "loro" come oggi è abitu
dine comune di molte persone che fanno politi-

ASSISI - Alla fine la maggioranza
ha detto no; Assisi ha scelto la
strada alternativa all'Ato. Quale
sia ancora non si sa bene, ma di
sicuro non si farà l'accordo per la
gestione dei rifiuti; questo il re
sponso del consiglio comunale di
ieri, che dopo due tentativi falliti
ha trovato compimento. La mino
ranza si è detta contrarill alla deci
sione e ha argomentato per ore,
ma niente è valso a far cambiare
idea alla maggioranza. "Nel set
tembre dell'anno scorso l'ammini
strazione comunale ha ipotizzato
di aderire all'Ato - ha precisato il
sindaco Ricci -ma adue condizio
ni: la creazione di un sub Ato rita
gliato ad hoc sulle esigenze &pecia- .
li di Assisi e il non aumento delle
tasse per i cittadini. Oggi le condi
zioni sono entrambe venute meno
equindi riteniamo opportuno mo
dificare i nostri piani". Le parole
del primo cittadino in merito aUa
mancata creazione di un piano
speciale per Assisi sono state
smentite dal consigliere comuna-

BASTIA UMBRA (a.g.) - Il coordinatore co
munale di Forza Italia prende lo spunto da
quello che sta accadendo in merito alla vicen
da Deltafina per invitare la cittadinanza a dare
fiducia all'opposizione. L'opposizione al pote·

" re infatti, secondo-le parole di Francesco Fratel·
lini, sembra essere l'unica via d'uscita da una
conduzione politica che mira esclusivamente
agli interessi personali. Tutto questo di conse
guenza al fatto che negli ultimi tempi, sempre
più frequentemente, i protagonisti del panora
ma politico di Bastia Umbra si esprimono ma-

Rragazzo sa»njJtlt'SO due anni/a. Nuovf/EMP!YfAG]a "bII#uta"

Una sola parola d'ordine:
trovare Fabrizio Catalano

ASSISI - tylacchina orgànizzativa in piena attività per preparare al
meglio l'ultima battuta di ricerca di Fabrizio Catalano, ragazzo
torinese di origine calabrese scomparso da Assisi; d6ve studiava,
nel luglio di due anni fa. Adarne notizia è la mamma del giovane,
Caterina Migliazza Catalano che, dopo l'incontro dello scorso lune
dì, si sta muovendo per preparare al meglio le serate informative
che precederanno i due giorni di ricerca, il 22' e 23 settembre
prossimi. "Grazie al Comune di Assisi, che ci ha fornito i contatti,
abbiamo parlato con i responsabili della struttura sportiva di Santa
Maria degli Angeli, che ci è stata concessa a titolo gratuito per
l'allestimento di un campo, completo di tendostruttura", dice la
donna. Tra gli ultimi aggiornamenti giunti ieri alla mamma di
Fabrizio, inoltre, anche la cqnferma della presenza del pref~tto Rino
Monaco, nominato dal ministero degli Interni per i casi riguardanti
la scomparsa di persone. Una figura istituzionale importante che
affiancherà la donna durante la battuta. Non ancora calcolate,
anche se i numeri dovrebbero essere elevati, le presenze di volonta
ri delle '9'arie associazioni, da Federcaccia alle varie associazioni
Croce Rossa fino ai Cai locali. "Siamo in pieno fermento -argomen
ta Caterina Catalano - e ancora non abbiamo modo di fare un
conteggio complessivo dei partecipanti, anche se la lista dovrà
essere pronta a brevissima scadenza. Mercoledì io e il commissario
della polizia di Assisi Alessandro Belsito ci sentiremo al telefono
per fissare 'un incontro con le associazioni, in modo da fornire le
ultime direttive logistiche e la divisione in squadre di ricerca. La
riunione dovrebbe avvenire in un giorno compreso tra il 10 e il 12
settembre; nello stesso periodo realizzeremo altri due incontri, a
Torino e in Calabria, per informare i volontari del mio paese",
I:ultimo incontro preparatorio sarà venerdì 21 settembre, sera in
cui i volontari si incontreranno nel campo sportivo di Santa Maria
degli Angeli. Partenza alle prime luci dell'alba di sabato 22 per le
squàdre composte da Belsito, poi pranzo al sacco e riçerca fino a
sera. n giorno dopo, invece, i volontari avranno a disposizione
mezza giornata per esplorare anfratti e viottoli del sentiero france
scanu. [ultima opportunità concessa dalla magistratura, una dele-

, ga rispetto alle ordinarie ricerche di individui maggiorenni, per
ritrovare il giovane. Per adesioni e informazioni chiamare la respon
sabile per Assisi Daniela Bello, te!. 347.1734560, oppure scrivere a
aspettandofabrizio@libero.it/ aspettandofabrizio@penelope.org

Valentina Antonelli

Dalla felice idea di Bastianini, una serata tra cucina e allegria

In cinquecento alla cena di via Foligno
re di Bacoco e il suo gruppo di rimatori, che
hanno girato per i tavoli e scherzato. con i
presenti, e di una mostra fotografica allestita
con le foto dei personaggi storici della via.
Insomma, l'iniziativa è stata un successo, tan
to da spingere gli abitanti di 'via Foligno a
fantasticare sul futuro; in molti infatti parlava
no della volontà di creare una forma di aggre
gazione che somigliasse ad una struttura rio
nale.
"La stessa cosa potrebbero fare altre tre wne
della frazioneangelana" ipotizzavano gli ospi
ti della cena"così da cr€are una mltftifestazio
ne paesana, magari da sposare alla ricorrenza
di Sant'Antonio Abate". Le idee non manca
no quindi; si attendono sviluppi che viste le
premesse non mancheranno.

GIp 1m1..a pena ... ""&1iBta

Cena Brasenti anche sindaco e giunta

no gialli, si sono avvicendati tra allestimento,
cucina, servizio ai tavoli e smantellamento
della serata". Una nota va spesa anche a favo-

ASSISI (a.g.) - Dalla cena di una séra al
sogno di un rione. La mente vulcanica di ,
Moreno Bastianini ha concepito e portato a
realizzazione la cena che si è tenuta sabato
primo settembre in via Protomartiri France
scani, già via Foligno.
Cinquecento persone, sindaco e giunta com
presi, hanno partecipato a quella che è stata
una piacevolissima serata all'insegna di gastro
nomia, musica e soprattutto socializzazione.
Paradossalmente infatti, molti commensali
hanno scoperto di, essere vicini di casa, ,già
conoscenti, uniti da parentele nascoste e affi
nità professionali, dopo decenni di vicinato.
Moreno Bastianini ha modestamente diviso il
merito della serata con i canarini, "ovvero
tutti i volontari che, con maglietta e cappelli-

Esposte oltre duecenro opere apaUzzzo dei Priori eal chiostro di Sisro IV

I lavori della pace e dell'amore: in mostra
l'antologica di Franco Prosperi

ASSISI (v.a.) - E' stata presentata ieri pome- ria d'Arte Sacra della Procivitate Christiana,
riggio nella sala della Conciliazione del palaz- Pio De Giuli, accademico del Subasio, che ha
w comunale alle 17,30 l'esposizione persona- illustrato "Dalla percezione sensibile alla com-
le antologica, dal nome "I lavori della pace e prensione profonda", sugli studi di carattere
dell'amore", del pittore e scultore assisano storico-artistico pubblicati da Franco Prospe-
Franco Prosperi. Le opere dell'artista sono ri, lo stesso autore, che ha parlato di "Tracce
esposte ad orario continuato fino al 9 settem- autobiografiche e critiche: vite dedicate all'ar-
bre in una duplice locazione; la sala dell'ex te in Assisi", John Skillen, direttore del seme-
Pinacoteca comunale, in palazzo dei Priori, e stre a Orvieto del Gordon College che ha diva-
nel chiostro di Sisto IV della basilica di San' gato su "La prolifica opera di Franco Prosperi
Francesco. Tra i lavori esposti, 250 opere della e il suo posto nel mondo dell'arte contempora-
collezione, Prosperi, 3 opere della collezione nea in Italia, oltre che Roberto Sanilipola, pre-
Wendy Murray da Boston e 15 opere della sidente dell'associazione' Costruire il futuro,
collezione Anne Marie Starreveld da Gorssel, ,<be,ha annunciato la visita guidata dall'artista
Olanda. Durante la presentazione SODO inter- il giorno 7 settembre la'presentazioae-delle
\'eDutiClaudio Ricci. siDdaco di~ Vm- due coDeziooi slADiere pRRDli DeIIa-esp0.9
cemoColi, JllIdR~_cld~~ ~ elechlerohiori*.~ ....

Agli sgoccioli
la stagione

estiva
ASSISI (v. a.} - Stagione agli
sgoccioli per gli eventi estivi rea·
lizzati da assoçiazioni, consorzi e
locali all'aperto nel comune del
Poverello.
Entro la settimana è prevista la
fine di quasi tutte le sagre orga
nizzate dalle Pro loco, con fanali
no di coda Petrignano, che an
drà avanti fino a domenica. Ve
nerdì 7 si concluderà anche il
programma di eventi organizzato
da Comune e consorzio AssisiSì
"Assisi d'autore 2007"; il concer·
to di chiusura si terrà presso la
piazza di San Rufino alle 21, con
l'esibizione attesissima del genia
le pianista umbro Ciammarughi
e di Eugenio Allegri, impegnati
in "Una lauda per Frate France
sco".
Sempre venerdì sera anche i ge
stori della piscina comunale al
l'aperto saluteranno i loro clienti
stagionali, con una festa che (ri
mandata lo scorso venerdì a cau
sa del maltempol, prevede musi
ca live e l'alternarsi di molti dj ai
piatti.
Anche il bel parco Regina Mar
gherita, più noto come il Pincio,
cesserà l'attività di locale al
l'aperto, con musica e inizia(ive,
fino alla prossima stagione, ma i
gestori, membri dell'associazio
ne culturale Sasa, sperano,' tem
po permettendo, di riuscire a "ti-

o- rare- fino a sabato 15 settembre,
_. chiudendo' in...bellezza con una
~daWlo.
la .... l .....


